

Équateur : émeutes dans des prisons et des geôliers pris en otage

Image not found or type unknown

La Havane, 25 juillet, (RHC)- Quelque 96 agents pénitentiaires ont été pris en otage par des détenus mutinés dans 5 pénitenciers de l'Équateur.

Le Service d'attention intégrale aux adultes privés de liberté et aux adolescents délinquants (SNAI) a indiqué qu'il n'avait pas été en mesure de reprendre le contrôle des prisons après les affrontements qui se sont produits dans le pénitencier du Littoral cette fin de semaine.

L'institution a déclaré que ces incidents ont fait, jusqu'à présent, six morts et 11 blessés.

La centaine d'officiers détenus dans les pénitenciers d'Azuay, Cotopaxi, Cañar, El Oro et Napo "se portent bien", selon le SNAI, et mènent des actions coordonnées pour leur libération.

Les nouvelles perturbations ont commencé samedi dernier au pénitencier du Littoral, la plus grande prison du pays, située à Guayaquil, et depuis lors, les incidents se sont étendus à d'autres prisons.

Depuis 2020, les prisons équatoriennes ont été le théâtre de multiples massacres au cours desquels plus de 450 prisonniers ont perdu la vie à la suite d'affrontements entre bandes rivales.

L'exécutif attribue ces émeutes à des conflits entre bandes criminelles liées au trafic de drogue pour le contrôle des prisons.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329458-equateur-emeutes-dans-des-prisons-et-des-geoliers-pris-en-otage>



Radio Habana Cuba